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令和４年度 

第２回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 

 
日 時 令和４年９月１３日（火）１８：３０～１９：００ 

 

場 所 帯広市役所１０階 第５Ｂ会議室 

 

出席者  

上 田 和 聡 帯広市中学校体育連盟 

川 岸   仁 帯広市スポーツ協会 

川 口 文 恵 総合型地域スポーツクラブクローバー総体クラブ 

久保田 博 己 帯広市青少年育成者連絡協議会 

野 村   勇 帯広市スポーツ協会 

船 戸 千 恵 帯広市保育所（園）父母連合会 

政 野 麗 子 帯広市ＰＴＡ連合会 

松 岡 義 文 帯広市スポーツ協会 

柚 原 俊 一 一般公募 

渡 部 小百合 帯広市スポーツ推進委員協議会 

 

欠席者  

川 上 義 史 帯広市医師会 

河 西 智 子 帯広市スポーツ協会 

末 永 敢 行 帯広市老人クラブ連合会 

中 島 泰 彰 北海道高等学校体育連盟十勝支部 

東 出 俊 一 一般公募 

村 田 浩一郎 帯広畜産大学 

 

 

事務局 

佐藤課長、吉田係長、岸浪主任専門員、山口係員 



2 

 

１ 開会        １８：３０ 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議事 

  審議事項 

「令和４年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞の選考について」 

・事務局から選考資料の規則等について説明。 

・専門部会長から選考結果について報告。 

 

＜意見＞ 

  委員：今回、地区予選がないことから該当にならないものがいくつかあった。例えば女子野 

    球など人数が少ない大会やそれぞれの競技の事情で予選が出来ないものがある。何とか 

    救済出来ないものか。 

  専門部会長：その件については、専門部会でも意見としてあり、競技人口の減少などにより 

    予選大会が出来ない競技が増えている実態等もあることから検討が必要と考えている。 

  事務局：要綱の見直しが必要であることから、今後、見直しを検討していきたい。 

  委員：以前も同様の意見があった。要綱の見直しをお願いする。 

  事務局：各スポーツ大会の実情も変化していることから、実情に合わせた検討を行いたい。 

 

  ・専門部会長報告内容のとおり、承認。 

 （選考結果については非公開） 

 

４ その他 

  「令和３年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞のスケジュールについて」 

  ・事務局から資料に基づき説明。 

 

５ 閉会        １９：００ 


